
                      

                               COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL      

 Du 9 juin 2023 
 

 

 
 
Présents : Mme GUEGAN Dominique, Maire, M. LE MOING Jean-Jacques, Mme BERNARD Solenn, M. CHAUVIRE Yann, , M. 
URVOIT Rachel, Mme CHEREL Sabrina, Mme LE GALLIARD Sylvie, M. LE TROUHER Vincent, Mme LE GARGASSON Nadège,  Mme 
OLLIVIER Valérie, M. KERMABON François, M. LE PIPEC Olivier 
 
Absents excusés : M. JOUANNO Mickaël, Mme MATIGNON Isabelle, Mme TROUBOUL Marie-Claire, Mme GOALABRE-BITEAU 

Anne 
 

 
Approbation du Compte Rendu du conseil municipal du 4 mai 2023. Approuvé à l’unanimité des conseillers 
présents sans observation. 

 

 RESSOURCES HUMAINES 

 

Recrutement de l’agent administratif polyvalent : Les entretiens des candidats ont eu lieu le mardi 10 

mai, 2 candidates ont été reçues. Marie Christine BOUVIN a été retenue, elle travaille actuellement à la ville 

de Pontivy et s’occupe des demandes d’urbanisme, elle traite également les demandes de cartes nationales 

d’identité. Elle prendra son poste à Malguénac le 3 juillet et pourra donc faire un tuilage avec Valérie sur 

plusieurs semaines. 

 

Création de poste permanent agent technique polyvalent : Michelle LABORDE est actuellement en CDD 

jusqu’à fin août et souhaite voir son poste pérennisé. Elle a rencontré les élus (la maire et le 1er adjoint) afin 

de discuter de l’avenir de son poste qui est amené à évoluer. Son profil et ses compétences font d’elle un agent 

de qualité qu’il est souhaitable de conserver dans les effectifs de la commune. C’est pourquoi il est proposé 

de créer un poste qui inclurait la gestion de la salle Résonnance, comprenant une partie communication pour 

en faire la promotion auprès notamment des entreprises et la gestion de la salle des sports. Elle conserverait 

un prorata d’heures de surveillance de cantine et de garderie en plus de l’ALSH le mercredi. 

 

 RÉHABILITATION DU RESTAURANT SCOLAIRE  

 

  

 Après réflexion la solution de chauffage actuelle est conservée pour le futur restaurant scolaire. 

L’abandon du gaz n’apporte pas les économies envisagées. En revanche, les travaux de superstructure seront 

réalisés afin de permettre une conversion future. 

Les appareils de cuisson restent au gaz. Les diagnostics amiante ont pu établir qu’il n’y avait pas de présence 

d’amiante dans le bâtiment ni aux abords.  

Les études de projet seront remises à la réunion du 6 juillet à 14h30 en mairie. Les bureaux d’études FLUDITEC 

& GRAPHIBAT seront également présents. 

Un début de travaux pourrait être envisagé pour début février 2024. 

Le service de restauration scolaire sera organisé à la salle Résonnance durant les travaux. 



 

 COMMISSION TRAVAUX 

 

 La commission travaux s’est réunie le jour même.  

Rue St Nicolas : de nouveaux aménagements sont prévus pour réduire la vitesse et créer de nouveaux 

stationnements (7 places). Une réunion avec les riverains est à prévoir. 

Les travaux Park Liam seront réalisés en octobre par l’entreprise Eiffage. 

Le fauchage a débuté et l’éparage des talus débutera le 20 juin, avec en priorité les points dangereux. 

Une présentation des futurs aménagements dans le cimetière a été présentée. Plusieurs propositions pour le 

dépôt de cendres seront faites, la gestion de son entretien est compliquée au regard des nombreuses 

contraintes. Il n’y aura plus de jardinière dans l’enceinte du cimetière et les plantations seront modifiées pour 

s’adapter aux contraintes climatiques. 

Prochaine réunion de la commission travaux le 22 juillet. 

 

 FÊTES LOCALES 

  

 Comice le 17 juin 2023 : Repas organisés par l’association des parents d’élèves de l’école Ste Bernadette 

le midi et la société de chasse pour le soir. 

 

 Fête de la musique le 23 juin : si mauvais temps, retranchement à la salle des sports. Besoin de bras 

pour rangement de stables et des bancs. 

 

 

 QUESTIONS DIVERSES 

  

 SIVU Sarre Blavet Santé: 3 médecins en fin d’année à Saint Thuriau et 2 à Melrand. Avant de développer 

des antennes il convient de conforter la patientèle des sites actuels. 

Ancien terrain de foot : une réunion est prévue prochainement avec les représentants du club. 

 

Conseil municipal des enfants : des panneaux de signalisation ont été réalisés par les jeunes conseillers, 

ils vont être placés en entrée de bourg et seront changés régulièrement de place pour être plus visibles et 

maintenir l’attention des conducteurs. 

La fin de leur mandat de 2 ans approche (24 juin), il faudra organiser de nouvelles élections à la rentrée. 

Le bilan de cette mandature est très positif et les jeunes se sont montrés très impliqués dans leur rôle et ont 

participé avec intérêt aux nombreuses actions municipales. 

L’Art dans les chapelles : l’inauguration de l’exposition de la chapelle du Moustoir a eu lieu ce même 

jour en présence de l’artiste. Après plusieurs entretiens et une défection, c’est une habitante de la commune : 

Mme TIMOTEO Catherina qui a été recrutée pour assurer les permanences estivales. 

 

Prochain conseil municipal :  le 22 septembre 2023.  

 

Fin du conseil à 21h00. 


